

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach
am 07.03.2006

Fahrbahnmarkierung "Am Burgacker"
FDP Antrag

Beschluss Nr. 0003

Der Magistrat wird gebeten, das Tiefbauamt zu beauftragen, im oberen Bereich der Straße Am Burgacker nach der Straßenverengung Richtung B 455 die Fahrbahnmarkierung wieder herzustellen.

Begründung:

In den Kurven der Straße Am Burgacker ist im Laufe der Jahre die Straßenmarkierung (Mittellinie) abgefahren worden. Fahrzeuge schneiden die Kurven. Dadurch kommt es immer wieder zu gefährlichen Verkehrssituationen.

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66
1008
zdA

Brockmann
Ortsvorsteher